

教育目標:よりよい未来を創り出そうとする児童の育成

~なりたい自分・仲間・学校になるためにチャレンジ~

# 東陵小だより

発行者 校長 深澤 弘美

## 学校へのご協力に感謝申し上げます

学校の教育活動は、様々な方々のご協力に支えられているということを、日々感じています。授業や活動にゲストティーチャーとして入ってくださることだけではなく、登下校中または放課後帰宅してからの子ども達の様子を聞かせていただくこともあります。良い話ばかりではありませんが、どれも東陵小学校の子ども達の健全な成長を願ってのお話であり、聞かせて下さってありがたいと感じるとともに、保護者の皆様、地域の皆様にとって子ども達にかける期待がいかに大きいかということも感じる日々です。今後とも学校・保護者・地域の連携を密にして東陵っ子の育成に努めて参りたいと思っています。



### 5月10日(金)交通安全教室

警察署員、見守り隊、保護者の方々のご協力を得て、交通安全教室を行いました。東陵校区は、坂や交差点が多く、交通安全への意識を高めておくことが大切です。たくさんの方のご協力のおかげで、I・2年生の徒歩訓練、3・5年生の自転車実地訓練を安全に実施することができました。

#### 5月20日(月)あすチャレ!スクール

「あすチャレ!スクール」とは、パラスポ―ツを体験したりパラアスリートの方から話を聞いたりすることを通して、共生社会について気づきを得たり、学びを深めたりする学習です。この日は、車いすバスケットボールの元日本代表の根木慎志さんと2名のスタッフの方が来校してくださいました。楽しさと心の温かさを感じながらの体験になりました。



#### 5月27日(月)落語読み聞かせ

昨年度に引き続き、育松園児童家庭支援センターハーモニーのセンター長 木原浩二先生が落語絵本の読み聞かせをしてくださっています。日本の伝統文化の一つである落語に親しむ良い機会になっており、子ども達は木原先生の熱のこもった読み聞かせに引き込まれています。



#### 5月29日(水) クラブ (4~6年)



4~6 年生は、クラブの時間があります。「科学クラブ」は、サイエンスヒルズこまつの指導員の方のご指導で科学実験などを行います。今年は、「お茶クラブ」が発足しました。お茶の先生をお招きし、作法を学んでいます。それぞれ専門分野のプロに学ぶ機会となっています。

#### 本を寄贈していただきました



「皆さんに良い本をたくさん読んでもらいたく山田養蜂場さんの『みつばち文庫』のプレゼントに応募したところ、今年もお届けできることになりました。たくさんの本と出会い、ゆたかな心を育ててください」東陵校下在住 卒業児童の祖母

匿名の方からのプレゼントがメッセージとともに届きました。子ども達の読書活動の推進に役立てていきます。

ありがとうございました。